

INFO-PARENTS

Année 2021-2022 (n°6) 14 janvier 2022



Dates à retenir

28 janvier Journée pédagogique Bonjour chers parents,

Je tiens tout d'abord à vous souhaiter une bonne année 2022. Je vous souhaite à tous du bonheur et de la santé.

Retour à l'école

Tel qu'annoncé lors de la conférence de presse d'hier avec M. Legault, les élèves reviennent à l'école en présentiel dès le lundi 17 janvier.

<u>Important</u>: Nous demandons à tous les élèves de rapporter leur matériel scolaire ainsi que leurs souliers dès lundi.

Outils technologiques

Pour les parents qui sont venus chercher un outil technologique pour leur enfant, nous allons récupérer ceux-ci dès le **lundi 17 janvier**. Il est possible de retourner l'outil dans le sac de l'enfant ou en venant le porter au secrétariat de l'école **entre 9h00 et 10h30**. Des tables seront à l'entrée de l'école et vous n'aurez qu'à déposer le matériel selon le niveau de votre enfant à l'endroit identifié.

<u>Il est important de rapporter l'outil lors de cette période pour faciliter</u> le travail des personnes attitrées à la vérification du matériel.

Mesures sanitaires

Port du masque

Le port du masque est obligatoire en tout temps pour les élèves de la 1ère à la 6e année (autobus, classe, lieux communs, etc.).

Distribution d'une boîte de tests rapides

Une 2^e boîte de 5 tests rapides sera distribuée à votre enfant dans la semaine du 17 ou du 24 janvier prochain.

Période d'isolement en cas de symptômes ou de cas positif

La période d'isolation passe de 10 jours à 5 jours pour tous les élèves présentant des symptômes. Le retour en classe pourra se faire à la 6e journée avec l'appui d'un test rapide négatif. Vous recevrez dans les prochains jours un outil visuel qui pourra vous aider dans cette gestion des symptômes.

Communication aux parents lors de cas positifs

En lien avec les nouvelles règles de la Santé publique, l'école ne communiquera plus avec les parents lors de cas positifs dans la classe de votre enfant. Cette décision est en lien direct avec la décision de la Santé publique de ne plus offrir de dépistage avec des tests de type PCR. Le diagnostic positif doit être réalisé avec les tests rapides.

Fermeture de classe

Il n'y aura plus de fermeture de classe (sous réserve de modifications de la Santé publique). Les élèves positifs ou ayant des symptômes seront retirés du groupe pour une durée de 5 jours tel que mentionné ci-haut.

Élève fréquentant le service de garde

Comme nous sommes en grande pénurie de personnel, si votre enfant fréquente le service de garde le matin et/ou le soir, nous vous demandons, dans la mesure du possible, de le reconduire à l'école le plus près de l'heure du début des cours à 8h25 le matin et de venir le chercher le plus tôt possible à la fin des classes à partir de 15h45.

Bulletin

Veuillez prendre note qu'avec les dernières annonces ministérielles, la remise du 1^{er} bulletin est reportée au 10 février prochain. Celui-ci sera disponible sur Mosaïk.

Nous sommes conscients que la situation apporte son lot de défis tant pour les familles que pour l'équipe de l'école. Traversons, encore une fois, cette situation exceptionnelle dans la bienveillance, tous ensemble !

Merci de votre habituelle communication!

Bienveillance - Entraide - Communication

Jessika Morin-Néron
Directrice